

## Anlaufstelle vor Ort eröffnet

---

*Von Ulrich Tondar*

20. März 2023, 08:28

„Endlich“, so freut sich Gabriele Römer, die Vorsitzende des Ortsausschusses der Liebfrauentempelgemeinde, „haben wir Katholiken vor Ort wieder eine Anlaufstelle“.

Seit der Schließung des Pfarrbüros vor sechs Jahren waren Kirchenmitglieder aus Seligenthal und Kaldauen gezwungen, das Pastoralbüro von St. Servatius in der Stadtmitte von Siegburg aufzusuchen, wenn sie die Dienste ihrer Gemeinde in Anspruch nehmen wollten.





Das war recht lästig und eher abträglich für ein gutes Miteinander der Gemeindeangehörigen mit ihrer Leitung. Bei allen Gemeindeversammlungen der vergangenen Jahre wurde immer wieder auf die Notwendigkeit der Wiedereröffnung eines Büros hingewiesen, schließlich mit Erfolg. Anfang März wurde an alter Stelle, nämlich im Haus Antoniusweg 1, dem früheren Pfarrhaus, ein „Kontaktbüro“ eröffnet. Es ist jeweils freitags von 9 bis 12 Uhr geöffnet und wird von Martina Koch geleitet. Sie hat schon mehrere Jahre

lang im früheren Kaldauer Pfarrbüro mitgearbeitet und ist dadurch mit den örtlichen Problemen bestens vertraut. Foto (Lippert): Mitglieder des Ortsausschusses begrüßen Martina Koch (Dritte von rechts) zur Eröffnung des Kontaktbüros.



